



Syndicat Local Force Ouvrière Justice du Centre Pénitentiaire de MAJICAVO

PLUIE DE PROJECTIONS AU CENTRE PENITENTIAIRE DE MAJICAVO

Le Centre Pénitentiaire de Majicavo est en proie à un nouveau phénomène.

Des projections depuis l'extérieur contenant des produits interdits en détention et qui parviennent jusque dans les cours de promenades. Ce phénomène s'accentue de semaine en semaine.

C'est un feu d'artifice qui se joue tous les jours depuis la Colline qui surplombe la prison, en direction des cours de promenade.

Cela va des téléphones portables, aux produits stupéfiants, aux cigarettes de contrefaçon et d'autres produits de tout genre et le risque majeur que craignent les agents c'est de voir atterrir des armes blanches.

Plus d'une vingtaine de projection par mois s'abat au CP Majicavo.

A chaque salve de projection, c'est plus de 60 détenus à fouiller, c'est ça le quotidien des agents du Centre Pénitentiaire de Majicavo.

Le personnel est à bout de souffle et que fait le Directeur??

RIEN.

Force Ouvrière Justice trouve cette situation scandaleuse dans la mesure où l'établissement vient d'être doté d'une équipe locale de sécurité pénitentiaire (ELSP) que le directeur refuse de déployer au

détriment des agents et de la doctrine qui encadre leurs missions au quotidien et notamment la sécurisation périmétrique.

Le directeur s'entête à vouloir faire appel aux forces de l'ordre qui ne trouvent pas d'intérêt à se déplacer pour pourchasser des voyous qui font du parloir sauvage et qui s'éclipsent en quelques minutes.

Quel intérêt de sélectionner des agents, les former et au final les empêcher d'assurer leurs missions de sécurisation périmétrique.

N'ayons pas peur des mots : OUI LES VOYOUS ONT PRIS LE POUVOIR AUX ABORDS ET A L'INTÉRIEUR DE LA PRISON GRACE A L'INACTION DU DIRECTEUR.

Quel gâchis, 2 mois de formation pour quel résultat?

L'établissement est déjà très fragilisé par la surpopulation carcérale avec des bandes rivales de tout horizon et maintenant des projections qui fragilisent encore plus la structure. Rappelez-vous de la rébellion qui a eu lieu au CP Majicavo il y a 2 mois, et qui a nécessité le déclenchement du PPI pour ramener le calme. Faut-il en arriver là chaque jour pour que le directeur puisse prendre une décision pour la sécurisation périmétrique, ou faut-il qu'un drame se produise pour qu'il prenne conscience de la gravité de la situation ?

De quoi avez-vous peur Monsieur Le Directeur???

Qu'attendez-vous pour réagir?

Ayez le courage d'assumer votre rôle, à savoir protéger les personnes qui sont sous votre responsabilité au lieu de renvoyer cette responsabilité aux autres.

Tout le monde sait que votre départ est imminent. Mais ce n'est pas une raison pour mettre en permanence la vie de vos agents en danger. Si vous ne voulez pas assumer vos responsabilités par peur, alors partez immédiatement car rien que votre présence en tant que directeur du CP est synonyme de danger pour le personnel.

Force Ouvrière Justice se souvient de votre gestion calamiteuse de la crise COVID et ne tolérera pas une gestion hasardeuse de la sécurité de l'établissement et du personnel.

Avec un rythme de projection qui ne cesse d'augmenter et surtout devant le contenu des paquets, Force Ouvrière Justice exige que des mesures d'urgences soient prises sans délai afin de stopper ces intrusions

Force Ouvrière Justice exige l'augmentation des effectifs des ELSP (actuellement composées de 8 agents alors qu'il nous faut au moins 12).

Force Ouvrière Justice exige le déploiement en urgence des filets horizontaux au-dessus des cours de promenade pour empêcher que ces projections atterrissent dans les cours.

Force Ouvrière Justice salut le courage des agents qui luttent au quotidien pour assurer la sécurité de l'établissement avec des moyens dérisoires.

Majicavo le 18 Mai 2022

Le bureau local Force Ouvrière Justice



